
壮行会 

5 月 8 日（水）、高体連東信大会の壮行会がありました。 

 

今回、１年生班員も加わって初めての壮行会、 

去年よりも班員数が多くなったので、今までとは違った 

いい演奏が出来たと思います！ 

 

これからも、今回のような演奏ができるように 

頑張りたいです！ 

 


